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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
 

 

 

Anschaffung sogenannter Spuckschutzhauben 

 

Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie häufig und in welchen Situationen wurden PolizeibeamtInnen in den 
vergangenen 24 Monaten im Dienst bzw. bei Vollzugshandlungen dokumentierbar 
angespuckt? 

 
2. Wie viele Verfahren hat die Polizei daraufhin initiiert, etwa wegen Beleidigung, 

(versuchter) Körperverletzung oder Widerstands gegen Vollstreckungsbeamte?  
 

3. Wie soll sichergestellt werden, dass dieses Präventionsinstrument nicht routinemäßig 
und willkürlich eingesetzt wird, sondern allenfalls als Ultima-ratio-Maßnahme, etwa 
zum Schutz vor Krankheitserregern?  

 
Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 

 
 


